

Gerakan Masyarakat Sehat Jakarta Selatan Bersama Komisi IX DPR RI Untuk Wujudkan Indonesia Sehat, Jakarta Sehat

Suhendi - BANTEN.JOURNALIST.ID

Jul 14, 2023 - 10:43



JAKARTA - Berlokasi di RM Raden Bahari telah diselenggarakan GERMAS atau Gerakan Masyarakat yang berlangsung mulai pukul 08.30 WIB. Kegiatan tersebut adalah kontribusi kerja nyata dari Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.si sebagai Wakil Ketua Komisi IX DPR RI bersama dengan KEMENKES RI dan Suku Dinas DKI Jakarta. Minggu (09/07/2023).

Kegiatan yang dihadiri oleh kurang lebih 300 peserta itu berasal dari 5 wilayah kecamatan, di antaranya Kecamatan Setiabudi, Kecamatan Kebayoran Baru, Kecamatan Kebayoran Lama, Kecamatan Pesanggrahan dan Kecamatan Cilandak.

Peserta yang hadir bukan hanya tokoh masyarakat, tetapi juga warga yang berdomisili diKecamatan tersebut. Semangat dan antusias peserta sangat luar biasa, karena mereka sudah hadir dilokasi 30 menit sebelum acara dimulai.



Antusias dari peserta di kegiatan tersebut membuat mereka menjadi lebih tertib untuk mengikuti arahan panitia mulai dari proses antri pendaftaran sampai dengan acara selesai. Terlihat pula kerjasama yang baik antara peserta yang saling memberitahukan posisi antri berdasarkan nomor pendaftaran atas nama masing-masing peserta.

Setelah antri mendaftar, peserta mendapatkan tambahan asupan energi dengan jamuan snack tradisional dan segera menempati ruangan, duduk dengan teratur di bangku yang disediakan.

Sebelum acara dimulai peserta diajak bergoyang dengan goyangan khas KEMENKES yang disebut SENAM CERDIK, di iringi musik yang ciamik telah menggugah peserta mengikuti gerakan instruktur yang khusus di undang dari Poltekkes Kemenkes Banten. Seseekali terdengar suara sorak dan gelak tawa peserta yang menciptakan kehangatan sehingga atmosfir ruangan terasa dipenuhi dengan aura positif.

Di kegiatan tersebut dihadiri oleh Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.si, Wakil Ketua Komisi IX DPR RI, Bapak Prof. Dr. Khayan. SKM, selaku Direktur Poltekkes Kemenkes Banten, Bapak Dr. Malik dari Puskesmas Pancoran, dan Ibu Dr. Ika Dewi Subandi. M.I.M dari Suku Dinas Kesehatan DKI Jakarta.

Kehadiran mereka di Minggu pagi itu sebagai bukti kepedulian terhadap kesehatan masyarakat yang sudah menjadi prioritas, seperti yang disampaikan Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, "sehat itu adalah amanat konstitusi di UUD Negara Republik Indonesia 1945 bahwa setiap warga Negara Indonesia punya

hak hidup sehat”.

Dengan landasan itulah Komisi IX DPR RI menjadikan sehat itu murah dan terjangkau melalui implementasi program BPJS kesehatan bagi masyarakat. Selain itu Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati juga mengingatkan program DKI Jakarta dari Gubernur sebelumnya dengan program Jakarta Sehat, Jakarta Pintar yang berorientasi untuk mewujudkan Jakarta Sehat.

Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati juga menyampaikan, "Sehat itu berawal dari pikiran, hati kita dan dari ikhtiar kita. Akan mempengaruhi perilaku kita untuk hidup bersih dan sehat, hal ini harus terus menerus kita lakukan di dalam rumah dan juga di saat kita berada di sekitar masyarakat. Dari kebiasaan inilah kita bisa ikut serta menciptakan Indonesia Sehat, Jakarta Sehat," tuturnya.

Memang dalam mewujudkan Indonesia sehat, Jakarta Sehat semua harus di mulai dari diri kita sendiri. Menciptakan lingkungan yang bersih dan anak-anak yang sehat didukung dengan program vaksinasi dari pemerintah, semua itu untuk membantu masyarakat menjaga kesehatan," lanjutnya.

Selain itu sudah tidak perlu dikhawatirkan lagi, penggunaan obat yang terdaftar di BPOM sudah dipastikan aman untuk dikonsumsi oleh masyarakat. Ini semua adalah bentuk perjuangan komisi IX DPR RI dan sampai sekarang masih terus berjuang untuk mewujudkan masyarakat Indonesia yang sehat," tambahnya.

Tidak bosan Ibu Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati kembali mengingatkan dan mengajak kepada seluruh masyarakat bersama-sama mewujudkan kota sehat untuk Jakarta sehat dan sehat untuk keluarga," pungkasnya. (FIM/Red)